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Zusammenfassung

        
Es wurden bei insgesamt 40 Frauen postoperative Veränderungen der Akute-Phase-Proteine (α1-Antithrypsin, C-reaktives Protein), des α2-Makroglobulin, Haptoglobin, Transferrin, C3- und C4-Komplement, des Myoglobin sowie 4 endokrine Parameter (TBG, SHBG, Prolaktin und Kortisol) innerhalb von 2 Gruppen untersucht. Die beiden Kollektive bestanden aus jeweils 20 Frauen, bei welchen die Hysterektomie entweder auf vaginalem oder abdominalem Weg erfolgte. Bei 2 Akute-Phase-Proteinen - α1-Antithrypsin und CRP - sowie dem muskelspezifischen Hämoprotein Myoglobin konnte ein statistisch gesicherter Unterschied innerhalb der beiden Operationsmethoden gefunden werden, während die übrigen Parameter und Hormone keine statistisch signifikanten Unterschiede aufwiesen.


      
        
Abstract

        
Postoperative changes in various acute-phase-proteins (α1-antithrypsin, c-reactive protein), α2-macroglobulin, haptoglobin, transferrin, c3-c4-complement and myoglobin as well as four endocrine parameters (TBG, SHBG, prolactin and cortisol) were studied in forty healthy women divided into two groups. Each group consisted of 20 women who underwent either vaginal or abdominal hysterectomy. Differences between both groups related to both operative methods, seen in determination of 2-acute-phase-proteins, α1-antithrypsin, CRP and the muscle specific myoglobin where established, whereby no statistically significant differences were apparent concerning the other parameters and hormones.
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